

Le groupe Septeo accueille deux nouveaux investisseurs, Téthys Invest et GIC, au sein de son capital

Septeo s'affirme ainsi comme un des leaders de l'édition de logiciels en France et en Europe

Montpellier, le 22 novembre 2024 - À l'occasion d'une ouverture de capital, Septeo accueille Téthys Invest, holding d'investissement de la Famille Bettencourt-Meyers, et GIC, investisseur mondial de premier plan, aux côtés de Hugues Galambrun, PDG fondateur et son équipe de management, ainsi que de son partenaire historique Hg. Hg, l'un des principaux investisseurs dans le monde du logiciel en Europe, reste actionnaire de référence, reconnaissant ainsi le potentiel de croissance à long terme de Septeo.

« *Parce que notre industrie nécessite des investissements R&D massifs pour parvenir à émerger parmi les plus grands du logiciel européen, nous nous devons d'accueillir au sein de notre capital des investisseurs de tout premier plan ayant une vision long terme. Par ailleurs, l'équipe de management et moi-même sommes fiers de montrer que les entreprises françaises, lorsqu'elles innovent, restent très attractives* » indique Hugues Galambrun, dirigeant du groupe Septeo, à propos de cette opération portant la valorisation du groupe au-delà de 3 milliards d'euros.

L'arrivée de ces deux nouveaux actionnaires (Téthys Invest & GIC) confirme la volonté de la part de son dirigeant ainsi que d'Hg d'inscrire Septeo comme un acteur de long terme dans l'édition de logiciels. Elle réaffirme également l'ancrage de l'entreprise dans un environnement français et européen.

Ce nouveau tour de table consacre le succès d'un groupe créé il y a 11 ans autour de solutions logicielles pour les Notaires et les Avocats.

En quelques années, Septeo est devenu un acteur français majeur de l'industrie de la tech dans les domaines en pleine mutation "*essentiels à la vie de chacune et chacun d'entre nous*" que sont le Droit, l'Immobilier, les Ressources Humaines et l'Hébergement (Legaltech, PropTech, Hospitality Tech, ...).

Septeo, présent sur tout le territoire national, dont le siège social se trouve à Montpellier, intervient également en Espagne, Portugal, Benelux, Tunisie et Canada.

Avec un chiffre d'affaires de 420m € en 2024 et quelque 3 100 collaborateurs, Septeo investit 50m € par an en R&D dont une grande partie dans son laboratoire d'Intelligence Artificielle "*Brain*".

Au travers de cette opération menée avec l'appui du conseil financier Arma Partners, Septeo se dote de partenaires-actionnaires de long-terme lui permettant de répondre

aux besoins d'investissement et d'innovation afin de faire face aux attentes de ses clients dans un contexte de compétition technologique mondialisée.

**La finalisation de l'opération reste soumise aux conditions suspensives usuelles et à l'approbation des autorités compétentes.*

À propos de Septeo :

Septeo est un éditeur de logiciels français devenu, en 10 ans, une référence en Europe. Aujourd'hui, Septeo est le 8e plus grand éditeur de logiciels en France au classement Truffle 100, se hisse à la 9e place du FW500 et se positionne à la 10e place du Top 250 des éditeurs de logiciels français. Présent derrière chaque moment de vie, grâce aux logiciels que le groupe développe, Septeo place l'innovation au cœur de sa performance.

www.septeo.com